



Genève, le 12 novembre 2024  
Aux représentantes et représentants  
des médias

## **Communiqué de presse conjoint de l'Etat de Genève, de la Ville de Genève, et du Servette FC**

### **Le Servette FC reçoit son nouveau terrain d'entraînement à Vessy**

**Les autorités cantonales et municipales, accompagnées des représentants du Servette FC, ont inauguré ce matin le nouveau terrain d'entraînement du club situé dans le complexe sportif de Vessy. Une installation moderne qui profitera aux joueurs professionnels. Deux autres terrains synthétiques pour les clubs amateurs ont été par ailleurs aménagés.**

Réalisé en l'espace d'une année, le nouveau terrain d'entraînement du Servette FC a été livré officiellement hier matin au club genevois. Il s'agit d'un terrain naturel renforcé de fibres synthétiques permettant un usage accru d'une surface de 105 x 68 m, répondant aux normes de l'ASF. Il a été complété par une zone de stockage des buts et une zone d'entraînement des gardiens. Un local de 30 m<sup>2</sup> situé sur le parking est également mis à disposition pour le rangement du matériel d'entraînement et de l'entretien du terrain.

Ces nouvelles installations concrétisent une collaboration fructueuse entre le canton, la Ville de Genève et le Servette FC, formalisée dans un protocole d'accord signé en 2022. Celui-ci prévoit la mise à disposition d'un terrain d'entraînement pour l'équipe professionnelle pendant dix ans dans l'enceinte sportive de Vessy, propriété de la Ville de Genève. Dans le cadre de cette entente, deux terrains synthétiques supplémentaires destinés aux quelque cinquante équipes résidentes ont également été aménagés et ouverts en juin 2024. Tous les travaux ont été financés par le canton (8 millions).

Cette solution réjouit Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé du sport: "Cette remarquable collaboration entre plusieurs services du canton et de la Ville de Genève et le Servette FC illustre la détermination des autorités de mettre à disposition d'une équipe professionnelle des conditions adaptées pour l'entraînement."

Pour Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève chargée des sports, les travaux réalisés à Vessy profitent à l'ensemble du football genevois: "Professionnels et joueurs amateurs, toutes et tous auront dorénavant de meilleures conditions d'entraînement à Vessy, ce qui répondait à un vrai besoin."

Frédérique Perler, conseillère administrative de la Ville de Genève chargée des constructions, salue "l'efficacité de la collaboration qui a permis la réalisation rapide de ces travaux par le canton en faveur du SFC et de la population sur des terrains de la Ville de Genève."

Hervé Broch, président du Servette FC, se réjouit de cette avancée: "Notre arrivée sur ces infrastructures modernes marque une étape importante pour notre club. Grâce à ce nouveau

terrain d'entraînement, notre équipe professionnelle pourra s'entraîner dans des conditions optimales, ce qui nous permettra de continuer à élever notre niveau de jeu et d'offrir le meilleur spectacle possible à nos supporters et à Genève. Nous remercions chaleureusement nos autorités pour cet engagement fort en faveur du développement du football genevois."

*Pour tout renseignement complémentaire aux médias:*

- *DCS: M. Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat, en contactant M. Guillaume Renevey, secrétaire général adjoint chargé de la communication, T. 022 546 67 68.*
- *DSSP: Mme Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève, en contactant M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication, T. 079 596 19 79.*
- *DACM: Mme Frédérique Perler, conseillère administrative de la Ville de Genève, en contactant Mme Catherine Armand, collaboratrice personnelle, T. 079 203 23 75.*
- *SERVETTE FC: M. Hervé Broch, président, en contactant M. Loïc Luscher, responsable communication et médias, T. 078 629 69 10.*